
Herr Schnittker berichtet, dass die Uker Halle abgerissen werden soll, weil diese nicht mehr 
instand gesetzt werden kann. Die erforderlichen Mittel stehen noch nicht zur Verfügung. 
 
 


